Montag, 11. März 2019, Dachauer Nachrichten / Titel

DACHAU

ESV-Eishalle: Skepsis bleibt

Ein kleiner Sportverein hat Großes vor: Der ESV Dachau will an der Wallbergstraße eine Eishalle bauen. Gegenüber der Alternative, einem Bau auf dem Stammgelände des ASV Dachau, gebe es viele Vorteile, sagen die Vereinsverantwortlichen. Doch die Skeptiker konnte der ESV bislang nicht überzeugen. Vor allem eine maßgebliche Person sprach sich gegen die ESV-Pläne aus: BLSV-Kreischef und Stadtrat Günter Dietz. → SEITE 1

1 von 1 24.03.2019, 09:21